

Form-Solutions Feinstaubplakette im Web

[16.2.2007] Das Unternehmen Form-Solutions, die Stadt Freiburg und die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken haben eine Web-Anwendung zur Beantragung von Feinstaubplaketten entwickelt.

Am 1. März 2007 tritt die so genannte Feinstaubverordnung in Kraft. Um auch künftig in die Umweltzonen von Innenstädten einfahren zu dürfen, werden viele Fahrzeughalter eine Feinstaubplakette beantragen. Gemeinsam mit der Stadtverwaltung Freiburg und der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) hat das Unternehmen Form-Solutions hierzu eine Online-Anwendung entwickelt, die von der assistentengeführten Beantragung bis zur Zusendung der Plaketten den kompletten Geschäftsprozess komfortabel und sicher abwickelt - inklusive serverseitiger Vorabprüfung der Daten und automatisiertem Bankeinzug. (rt)

Weitere Informationen zur Web-Anwendung (Deep Link)

<http://www.form-solutions.de>

<http://www.freiburg.de>

<http://www.kivbf.de>

Stichwörter: Form-Solutions, Feinstaubplakette, Feinstaub, Freiburg

Quelle: www.kommune21.de